

Information for Parents Supporting Young Workers



Workplace safety starts before their first day.

Whether your child is starting a co-op placement, apprenticeship or their very first job, understanding workplace safety is an important part of preparing for work. As a parent, you can help them learn about their rights, responsibilities and how to stay safe on the job.

Students participating in co-op placements, work experience programs and apprenticeships are protected under New Brunswick's *Workers' Compensation Act* and could be eligible for support if they are injured at work.

Resources for Every Step

Parents
Help your child start their work journey safely and confidently.

Young Workers
Learn about workplace rights, responsibilities and staying safe on the job.

Employers
Find resources to support and protect young workers in your workplace.



1800 999-9775
worksafenb.ca



Renseignements à l'intention des parents de jeunes travailleurs



La sécurité au travail commence avant même le premier jour de travail.

Que votre enfant commence un stage coopératif, un apprentissage ou son tout premier emploi, il est essentiel de bien comprendre les règles de sécurité au travail pour se préparer à la vie professionnelle. En tant que parent, vous pouvez les aider à mieux connaître leurs droits, leurs responsabilités et les mesures à prendre pour assurer leur sécurité au travail.

Les étudiants qui participent à des stages coopératifs, à des programmes d'expérience de travail et à des programmes d'apprentissage sont protégés en vertu de la *Loi sur les accidents du travail* du Nouveau-Brunswick et pourraient avoir droit à une aide s'ils subissent une blessure au travail.

Ressources pour chaque étape



Parents

Aidez votre enfant à faire ses premiers pas dans le monde du travail en toute sécurité et en toute confiance.

Les jeunes travailleurs

Découvrez vos droits et vos responsabilités au travail, ainsi que les mesures à prendre pour assurer votre sécurité au travail.

Employeurs

Trouvez des ressources pour soutenir et protéger les jeunes travailleurs dans votre lieu de travail.

1 800 999-9775

travailsecuritairenb.ca

